

Mitten im Kampf, einzigartige friedliche Aktion in der Ukraine auf dem ersten "Weg des Friedens ". »
von „Bio-d.fr“. Er verließ Lissabon im April 2023 und setzt seine Reise fort über Avignon, Nürnberg,
Kiew und jetzt nach Mariupol, Moskau, Wladiwostok, San Francisco, Arlington und Washington



Frieden fordert **Krieg**

auf zwischen Kiew und Mariupol über die Frontlinie in Donezk.

Alle, die finden, dass es an der Zeit ist, die Fackel von John F. Kennedy aufzunehmen, der am 22. November 1963 in Dallas fiel, werden auch DakTTari, ein Arzt der Biosphäre.

J. F. Kennedy sagte: „Frankreich hat bereits in der Vergangenheit mit den Plänen der USA gebrochen: Ich erwarte, dass Frankreich und Europa zu dieser Einstellung zurückkehren.“ „Die, die konsequent gegen die Instrumente des Friedens gestimmt haben, sollten von den Wählern nach Hause geschickt und durch Frauen und Männer ersetzt werden, die etwas vom 21. Jahrhundert verstehen.“

Biosphere-pour-Demain engagiert sich seit 1989 beim Aufbau einer neuen Gesellschaft.